


# CLASSIC DRIVER



## 1969 Fiat Dino - 2400 Spider

2400 Spider

Preis	Preis auf Anfrage	Lenkung	Links
Baujahr	1969	Innenfarbe	Grün
Kilometerstand	104 900 km / 65 182 mi	Zustand	Gebraucht
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Zahl der Sitze	2	Kraftstoff	Benzin
Anzahl der Türen	3	Außenfarbe	Gelb
Leistung	180 PS / 133 kW / 178 BHP	Automobiltyp	Cabriolet / Roadster
Innenausstattung	Leder		

### Beschreibung

Belle et rare Fiat Dino Spider, dessinée par Pininfarina, équipée de la prestigieuse mécanique conçue par Ferrari, le mythique V6 Dino 2.4 Litres de 180 CV, modèle produit à seulement 420 exemplaire avec ce moteur, avec roue de secours et outils.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 6 mois ou KM 5'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Beautiful and rare Fiat Dino Spider, drawn by Pininfarina, equipped with prestigious mechanic created by Ferrari, the mythic 2.4L V6 Dino of 180HP, produced in only 420 units with this engine, spare wheel and toolkit.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 6 months OR KM 5'000 from delivery. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Carugati Automobiles SA



Route de la Galaise 14  
12281228 Plan-les-Ouates - Genève  
Schweiz

**Telefonnummer** +41 22 884 34 44

**Fax** +41 22 884 34 40

<http://www.carugati.ch>

---

<https://www.classicdriver.com/de/car/fiat/dino/1969/797491>

© Classic Driver. All rights reserved.